



os talleres de



rsona por receptaci

## Identifican a 20 extranjeros en situación irregular en Palmilla

FERNANDO ÁVILA F.

Personal de la Sección Migraciones y Policía Internacional de la PDI de San Fernando, se trasladó hasta el sector El Huique de la comuna de Palmilla, para notificar a un ciudadano venezolano infractor, respecto de su resolución de expulsión del territorio nacional, oportunidad en la que los detectives se percataron de un importante número de extranjeros en el lugar.

De inmediato los policías iniciaron una fiscalización en aquel sector rural, oportunidad en la que se detectó que 20 extranjeros que se encontraban en situación migratoria irregular, por infracciones relacionadas a ingresos al país por pasos fronterizos no habilitados, realizar trabajos remunerados sin contar con la debida autorización y abandonar medidas de control periódico. Según señalaron desde la policía civil, los

infractores corresponden a ciudadanos de nacionalidad boliviana y venezolana, quienes fueron denunciados a la autoridad administrativa, la cual determinará las medidas que correspondan para cada caso.



Infracciones relacionadas a ingresos al país por pasos fronterizos no habilitados, realizar trabajos remunerados sin contar con la debida autorización es parte de lo que se informó.